

## Silberfuchs-Wanderung vom 12. Oktober 2016

---

**Tourenleiter:** Franz Benz  
**Anzahl Teilnehmer:** 12  
Hansjörg Graf, Alex Hautle, Fritz Haltiner, Sepp Geiger, Rolf Lüchinger,  
Viktor Schegg, Walter Bösch, Kurt Grimm, Ueli Wolf, Armin Schmid, Anke Bertrand

**Datum, Ziel:** Mittwoch 12. Oktober 2016

**Anreise mit:** Gaiserbahn nach Gais  
**Abfahrt in Altstätten:** 06:48 Uhr

---

**Tourenbericht:** Die geplante 3-Gipfeltour in den Flumserbergen, mit anschliessender „Brötlete“ auf Alp „Winkelzan“ musste ich absagen: Schnee lag oberhalb 1200 m, es war neblig und viel zu kalt.

Deshalb eine Ausweichtour „gemütlich“ - in nächster Nähe. Mit der Gaiserbahn nach Gais, wo sich ein aufgestelltes Dutzend Leute um 09.15 Uhr besammelte und gleich auf den Gäbris startete. Die 1-stündige Einlauftour, gut erfrischend, zeigte den Alpstein noch weitem eingenebelt.

Eine Kaffeepause im „unteren Gäbris“ kam allen sehr gelegen. Weiter ging die „Bummeltour“ ums Seeli, dann hinüber auf den Sommersberg. Die Nebel lichteten sich ringsum.

Statt einem „Picknick“ auf kalt-windigem Aussichtspunkt, wünschte sich die Mehrheit einzukehren im Restaurant Sommersberg. Das hungrige Dutzend versorgte sich dort gemütlich mit Schüblig, Südwurst oder Fleischkäse mit Ei und „Prost“ dazu.

Die Abstiegsschleife führte hinunter zum Stoss, dann die alte Stossstrasse zum „alten Zoll“ - mit nochmaliger Einkehr auf vielseitigen Wunsch. Der letzte Abschnitt, auf genussvollem Wanderweg nach Altstätten, beendete die Wanderung nach 3 ½ Std. Marschzeit, nach 16.00 Uhr. Das Dutzend verlief sich schnell im Städtlilabyrinth.

---

**Bericht:** Franz Benz

---